

PRESIDENTE HERNÁNDEZ EJECUTARA PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL PARA EL DESARROLLO DE OLANCHO

La inversión asciende a más de 18 millones de lempiras.

Las obras benefician directamente a los habitantes de los municipios de San Esteban y San Francisco de la Paz del departamento de Olancho.

Un promedio de 21 mil 831 habitantes del departamento de Olancho serán los beneficiados con la ejecución de proyectos de infraestructura social, los cuales forman parte de las incitativas del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, mismas que tendrán una inversión de 28 millones 407 mil 939 lempiras.



En tal sentido el ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda, los alcaldes José Matute del municipio de San Francisco de la Paz, Miguel Méndez del municipio de San Esteban, entre otras autoridades del departamento de Olancho firmaron un convenio de coinversión, en el cual acuerdan la realización de estas obras.

Con la firma del acuerdo en el municipio de San Esteban se acordó construir un sistema de agua potable y saneamiento, el cual tiene como propósito satisfacer las necesidades de los pobladores, brindando un servicio racionado y eficiente en cuanto al abastecimiento del vital líquido.

Esta obra radicará en instalar una línea de Conducción con una longitud de 10 mil 732 metros lineales y una red de distribución con una longitud total de 22 mil 649 metros lineales.



ualmente, se construirá dos tanques de almacenamiento con capacidad de 100 mil galones cada uno, la cimentación de un desarenador y la edificación de un tanque rompe carga, esta obra favorecerá un total de seis mil 328 pobladores.



Según, el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, el presidente Juan Orlando Hernández siempre está presente en aquellas comunidades que lo necesitan por lo tanto, para suplir esas necesidades ha destinado parte del presupuesto a través del Congreso Nacional y por disposición de la presidencia de la Republica, con la contrapartida de la municipalidad para proyectos de mejora comunitario.

Explicó que “el municipio de San Esteban solo tiene cuenta con servicio de agua potable una vez a la semana, incluso pasan semanas que no llega nada de agua, y lo que queremos es llevar de una fuente nueva que son aproximadamente 22.6 kilómetros de líneas de transmisión, conducción y distribución de agua “detalló pineda.

Asimismo, en el municipio de San Francisco de la Paz se construirá un centro policlínico, el cual contará con todos los servicios de salud prioritarios para atender a toda la población del municipio y de otras comunidades cercanas al mismo.



En este proyecto se construirán varias áreas de atención médica tales como: área de labor y parto, farmacia, medicina general, odontología, nebulización, rayos X, laboratorio, estación de enfermería y toma de muestras.

También, se acondicionarán una sala de espera, una pre clínica, área de curaciones, una sala cuna, área de administración, área verde, bodegas, vestidores y servicios sanitarios, esta labor vendrá a beneficiar directamente a 15 mil 503 habitantes.

“aquí en este municipio lo que se está haciendo es una inversión de más de cinco millones de lempiras que es financiado con los fondos de la tasa vehicular, el cual sirve para hacer este centro hospitalario que se usará como sede y que prestará servicios a todos los pobladores de manera prioritaria. Pineda indicó.

Los proyectos son ejecutados por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano sostenible (PRONADERS) con fondos nacionales y la contraparte de las municipalidades de cada municipio.